

ABSTRAK

Hasnawati, 2015. *Kemampuan Melukis Realisme Menggunakan Teknik Cat Air pada Siswa Kelas X Madrasah Aliyah Muhammadiyah Ereng-ereng Kecamatan Tompobulu Kabupaten Bantaeng*. Skripsi. Program Studi Pendidikan Seni Rupa Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Andi Baetal Mukaddas, dan pembimbing II Sri Satriani.

Permasalahan dalam skripsi ini adalah bagaimanakah kemampuan siswa dalam melukis realisme menggunakan teknik cat air, bagaimanakah tingkat pemahaman siswa menggunakan alat dan bahan dalam melukis realisme menggunakan teknik cat air dan kesulitan apa yang dihadapi siswa dalam melukis realisme. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana kemampuan siswa dalam melukis realisme menggunakan teknik cat air, untuk mengetahui tingkat pemahaman siswa menggunakan alat bahan dan untuk mengetahui kesulitan apa yang dihadapi siswa dalam melukis realisme. Sasaran Penelitian ini adalah Pendidik dan semua peserta didik kelas X Madrasah Aliyah Muhammadiyah Ereng-ereng kabupaten bantaeng tahun ajaran 2015/2016 yang jumlahnya 17 orang. Teknik pengumpulan data adalah wawancara, tes praktik, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif kuantitatif dan kualitatif. Hasil penelitian yakni pada umumnya siswa kelas X Madrasah Aliyah Muhammadiyah Ereng-ereng belum mampu melukis realisme menggunakan teknik cat air. Faktor penghambat dalam kegiatan ekstrakurikuler teknik cat air ialah, kondisi peserta didik yang sudah lelah saat mengikuti kelas. Faktor pendukung dalam kegiatan ekstrakurikuler teknik cat air ialah tersedianya studio atau ruang khusus untuk kelas ini dan tersedianya alat dan bahan di studio tersebut. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada tes pertama tidak ada yang tuntas secara individual ketuntasan minimal (KKM) atau berada pada kategori sangat rendah mulai dari cara membuat sket awal, pencampuran warna, teknik mengaplikasikan warna dan hasil karya sedangkan pada tes kedua hasil rekapitulasi keseluruhan tes paraktik mencapai nilai 80 (baik). Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa kemampuan siswa kelas X Madrasah Aliyah Muhammadiyah Ereng-ereng kecamatan tompobulu kabupaten bantaeng menunjukkan bahwa pada tes satu siswa masih kurang memahami tata cara melukis dan langkah-langkah melukis menggunakan teknik cat air dan pada tes dua menunjukkan bahwa sudah ada peningkatan kemampuan dari siswa kelas X Madrasah Aliyah Muhammadiyah Ereng-ereng Kecamatan Tompobulu Kabupaten bantaeng.